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 Dieses Gerät ist nicht dafür bestimmt, durch Personen (einschließlich Kinder) mit 
eingeschränkten physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder mangels 
Erfahrung und Wissen benutzt zu werden, es sei denn, sie werden durch eine für ihre 
Sicherheit zuständige Person beaufsichtigt oder erhielten von ihr Anweisungen, wie 
das Gerät zu benutzen ist.
 Kinder sollten beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit dem 
Gerät spielen.
 Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber, sowie von Personen mit 
verringerten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder Mangel an 
Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des 
sicheren Gebrauchs des Geräts unterwiesen wurden und die damit verbundenen 
Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. Reinigungs- und 
Wartungsarbeiten dürfen von Kindern nicht ohne Aufsicht durchgeführt werden. 
Kinder im Alter von 3 bis 8 Jahren dürfen Kühlgeräte be- und entladen.
(EN 60335-2-24/A1：2019)
 Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es durch den Hersteller, seinen Kundendienst 
oder ähnlich qualifizierte Personen ersetzt werden, um eine Gefährdung zu vermeiden.
 Um eine Gefährdung durch Instabilität des Geräts zu vermeiden, muss es gemäß den 
Anweisungen sicher aufgestellt werden.     
 Halten Sie die Lüftungsöffnungen im Gehäuse des Geräts oder in der Einbaukonstruktion frei. 
 Verwenden Sie keine mechanischen Vorrichtungen oder andere Mittel zur Beschleunigung 
des Abtauvorgangs, die nicht vom Hersteller empfohlen werden.
 Der Kältemittelkreislauf darf nicht beschädigt werden.
 Benutzen Sie keine elektrischen Geräte in den Lebensmittelaufbewahrungsfächern des 
Geräts, es sei denn, es handelt sich um den vom Hersteller empfohlenen Typ.
 Bewahren Sie in diesem Gerät keine explosiven Stoffe wie Spraydosen mit brennbarem 
Treibmittel auf.



 Dieses Gerät ist für die Verwendung in Haushalten und ähnlichen Bereichen vorgesehen, 
wie z. B.
 Personalküchen in Geschäften, Büros und anderen Arbeitsumgebungen;
 in Bauernhöfen und von Kunden in Hotels, Motels und anderen Wohnbereichen;
 Bed & Breakfast-Umgebungen;
 Catering und ähnliche Anwendungen außerhalb des Einzelhandels.
Bitte beachten Sie die örtlichen Vorschriften für die Entsorgung des Geräts wegen des 
entflammbaren Kältemittels und des Blähgases.
Das Auswechseln der Lampe muss durch den Hersteller, seinen Kundendienst oder ähnlich 
qualifizierte Personen erfolgen. (EN 60335-2-24 /A1:2019)
Um eine Kontamination der Lebensmittel zu vermeiden, beachten Sie bitte die folgenden Hinweise:
 Längeres Öffnen der Tür kann zu einem erheblichen Anstieg der Temperatur in den
Fächern des Geräts führen.
 Reinigen Sie regelmäßig die Oberflächen, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen können, 
und die zugänglichen Abflusssysteme.
 Reinigen Sie die Wassertanks, wenn sie 48 Stunden lang nicht benutzt wurden; spülen Sie das 
Wassersystem, das an eine
spülen, wenn 5 Tage lang kein Wasser entnommen wurde.
 Lagern Sie rohes Fleisch und rohen Fisch in geeigneten Behältern im Kühlschrank, so dass es nicht 
mit anderen Lebensmitteln in Berührung kommt oder
auf andere Lebensmittel tropft.
 Zwei-Sterne-Gefrierfächer eignen sich für die Aufbewahrung von tiefgefrorenen Lebensmitteln, 
die Lagerung oder Herstellung von Speiseeis und zur Herstellung von Eiswürfeln.
 Ein-, Zwei- und Drei-Sterne-Fächer sind nicht zum Einfrieren von frischen Lebensmitteln geeignet.
 Wenn das Kühlgerät längere Zeit nicht benutzt wird, schalten Sie es aus, tauen Sie es ab, reinigen 
Sie es, und lassen Sie die Tür offen, um Schimmelbildung im Gerät zu vermeiden.
Lebensmittel müssen in Tüten verpackt werden, bevor sie in den Kühlschrank gestellt werden, 
und Flüssigkeiten müssen in geschlossenen Flaschen oder Behältern aufbewahrt werden.
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Bei Fragen zu unserer Garantie oder unseren Produkten kontaktieren Sie uns bitte unter:

www.cubes-international.com
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 This appliance is not intended for use by persons (including children) with 
reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and 
knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning 
use of the appliance by a person responsible for their safety.
 Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
 This appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons 
with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and 
knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of 
the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall 
not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be made 
by children without supervision. Children aged from 3 to 8 years are allowed to 
load and unload refrigerating appliances.(EN 60335-2-24/A1:2019)
 If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service 
agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
 To avoid a hazard due to instability of the appliance, it must be fixed in accordance 
with the instructions     
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 Keep ventilation openings, in the appliance enclosure or in the built-in structure, 
clear of obstruction.  
 Do not use mechanical devices or other means to accelerate the defrosting process, 
other than those recommended by the manufacturer.
 Do not damage the refrigerant circuit.
 Do not use electrical appliances inside the food storage compartments of the 
appliance, unless they are of the type recommended by the manufacturer.
 Do not store explosive substances such as aerosol cans with a flammable propellant 
in this appliance.
 This appliance is intended to be used in household and similar applications such as
 Staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;
 Farm houses and by clients in hotels, motels and other residential type environments;
 Bed and breakfast type environments;
 Catering and similar non-retail applications.
Please according to local regulations regarding disposal of the appliance for its 
flammable refrigerant and blowing gas.
The lamp must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly 
qualified persons.(EN 60335-2-24 /A1:2019)
To avoid contamination of food, please respect the following instructions:
 Opening the door for long periods can cause a significant increase of the temperature 
in the compartments of the appliance.
 Clean regularly surfaces that can come in contact with food and accessible drainage systems.
 Clean water tanks if they have not been used for 48 h; flush the water system connected to 
a water supply if water has not been drawn for 5 days.
 Store raw meat and fish in suitable containers in the refrigerator, so that it is not in contact 
with or drip onto other food.
 Two-star frozen-food compartments are suitable for storing pre-frozen food, storing or making 
icecream and making ice cubes.
 One-, two- and three-star compartments are not suitable for the freezing of fresh food.
 If the refrigerating appliance is left empty for long periods, switch off, defrost, clean, dry, 
and leave the door open to prevent mould developing within the appliance.
Food needs to be packed in bags before putting into the refrigerator, and liquids need to be 
packed in bottles or containers to avoid the problem that the product design structure is not 
easy to clean.
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Your CUBES Refrigerator must stand on an even surface.
If the appliance is to be placed on carpet, support it with a wooden board
underneath. Be aware that placing the appliance on carpet may mean that
heat from the compressor may cause the carpet to fade.
Your CUBES Refrigerator must stand on an solid and even surface.
If the appliance is to be placed on a carpet or delicate floor, please
use an even and waterproof underlay to avoid damage through
possible water condensation or refrigerant leakage.
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For any questions please 

www.cubes-international.com 



CUBES International GmbH - Saalburgstrasse 20 - 61381 Friedrichsdorf/Taunus - Germany

06175 – 79 89 70
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